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Nîmes le 15 Avril 2015 
 
 
A l’attention de Monsieur Jean Luc Chapon  
Maire de la commune d’Uzès 
Mairie d’Uzès 
BP 71103 30701 Uzès cedex  

 
 
 
 
 

 

 
 
 
Monsieur le Maire, 
 
Nous avons été interpellés par des parents d’élèves inquiets de la possible fermeture de la 
classe unique de l’école Pont-des-Charrettes à Uzès.  
 
Au vu des éléments dont nous disposons à ce jour, nous rejoignons leur inquiétude et tenons 
à vous faire part de notre opposition au déplacement de cette classe dans l'école publique 
Jean Macé, ce qui entraînerait de fait, la disparition de l’école de Pont-des-Charrettes. 
 
Nous pensons qu’il est primordial de conserver cette école élémentaire et de maintenir sur le 
territoire d’Uzès des services publics ouverts et accessibles financièrement à tous. En raison 
de sa classe unique, du nombre maîtrisé de ses élèves et de sa pédagogie adaptée, cette 
école permet en effet une alternative publique indispensable à l’égalité des chances en 
accueillant des enfants en difficulté d'apprentissage et dont les résultats scolaires sont plus 
que satisfaisants. C’est par ailleurs, une école de proximité qui favorise la mixité sociale. 
 
Enfin, sur la question des travaux que vous entendez réaliser dans cet établissement et du 
coût conséquent que cela va générer pour la mairie, il semble qu’il n’existe actuellement 
aucune étude faisant état de la nécessité ou de l’urgence à entreprendre ces travaux, alors 
que l'école Jean Macé doit être rénovée en raison de sa vétusté. 
 
Pour toutes ces raisons, nous souhaitons le maintien de l’école Pont-des-Charrettes et 
espérons que vous tiendrez compte de nos considérations. 
 
En vous remerciant de votre attention, nous vous prions d’agréer, Monsieur le Maire, 
l’expression de nos meilleures salutations. 
 
 
Christophe CAVARD,   Bérengère NOGUIER  
Député du Gard     Conseillère départementale  
      du canton d’Uzès 
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